Presidenta Bachelet: "Hemos definido como país, que una de nuestras grandes prioridades es la América Latina"

12 SEP 2014



Durante la Visita Oficial de la Mandataria a Uruguay se firmaron acuerdos en distintas áreas para fomentar el desarrollo en conjunto de los dos países.

La Jefa de Estado, Michelle Bachelet, junto al Presidente de Uruguay, José Mujica, ofrecieron una declaración de prensa al finalizar la reunión bilateral que mantuvieron en la Residencia Presidencial de Suárez.

La Presidenta de la República comparó la historia de Uruguay y Chile y señaló que "hemos tenido dolores y tristezas similares, pero también ambos países hemos logrado ponernos de pie y reconstruir nuestros sueños como sociedad, reconstruir nuestras democracias". Y además recalcó que "para nosotros es muy importante estar acá, porque hemos definido como país que una de nuestras grandes prioridades es la América Latina".

Frente a los presentes, la Jefa de Estado subrayó la firma de varios convenios que se hicieron durante la Visita Oficial, y afirmó que "estamos muy contentos de este nuevo paso en nuestras relaciones, en el sentido de haber firmado acuerdos que nos permita seguir avanzando en áreas que son esenciales para nuestros países: infraestructura, educación, ciencia y tecnología, energía, transporte".

También, la Presidenta agregó que "queremos seguir trabajando también en un tema que para ambos

países es muy importante, como el tema de los Derechos Humanos, y lo que hemos firmado nos va a permitir seguir avanzando en verdad, lo que nos puede llevar también a verdad, justicia y reparación".

Al finalizar, la Mandataria tuvo palabras para su par uruguayo "muchas gracias, como siempre, por su cariñosa acogida y esperamos que esta visita y los acuerdos que hemos firmado, que no es el término del trabajo sino, por el contrario, el inicio del trabajo para nuestros embajadores, para que lo hagamos una realidad".

ETIQUETAS:	#Relaciones
ETIQUETAS.	#176190101162

Exteriores